

Prestigieuse Harmonie Saint Pierre.

Mention très bien (18/20), au concours des harmonies de la confédération musicale de France à Bourbon-Lancy, en niveau honneur : L'Harmonie Saint Pierre d'Amiens est arrivée première ! Le concours s'est déroulé le week-end des... 22 et 23 mai 2010.



Le dimanche 23 mai à 9h30 l'harmonie a effectué sa prestation devant le jury composé de J.M. SORLIN (Président), F. PRESLE, B. BOUTET ainsi que d'Olivier CALMEL, compositeur d'Eau Vive, l'œuvre imposée.

Ce dernier a été enchanté par l'interprétation de son morceau par l'Harmonie, ce qui lui a valu une note de 18,5/20. Pour l'oeuvre au choix, Spartacus de Jan VAN DER ROOST, l'harmonie a obtenu la note de 17,5.

L'honneur était la plus haute distinction jusqu'à la modification du règlement des concours par la Fédération musicale de France en 2008. L'investissement de chacun des musiciens et surtout du chef d'orchestre, Hervé Winckels, dans cette aventure a payé. L'harmonie pourra désormais concourir au niveau Prestige.

<http://www.harmoniesaintpierre.com>

Pour plus de renseignement sur les concours : <http://www.cmf-musique.org>



Commentaires

#1 **Pegard Cédric**  27-05-2010 12:41

En tant que musicien, je peux confirmer que ce concours a été une expérience unique pour chacun d'entre nous, mais aussi pour l'ensemble de l'harmonie. Un grand Bravo à notre PRESTIGIEUX Chef Hervé Winckels, mais aussi à tout le monde. Encore de belles années en perspectives pour l'harmonie... alors comme dit le proverbe "En avant la musique!"